

La fecha de devengo del dividendo será el próximo día 5 de noviembre

EUROPAC ACUERDA EL PAGO DE DIVIDENDOS

- **El Consejo de Administración de EUROPAC ha aprobado la distribución de 102.970.090 pesetas a cuenta de los dividendos correspondientes al ejercicio 2001**

Madrid, 31 de octubre de 2001.- El Consejo de Administración de **EUROPAC**, reunido el pasado 25 de octubre en la sede de la compañía en Madrid, ha acordado el reparto de 102.970.090 pesetas (618.962,7 euros) entre los accionistas de la sociedad, a cuenta de los dividendos correspondientes al ejercicio 2001. En junio de este año, la Junta General de Accionistas aprobó el reparto de un dividendo a cuenta del ejercicio 2000, distribuyendo 150 millones de pesetas.

La percepción de este dividendo se efectuará a través de las entidades adheridas al Servicio de Compensación y Liquidación de Valores y Caja Madrid actuará como entidad pagadora.

El pago de este segundo dividendo forma parte de la política de cara al accionista llevada a cabo por **EUROPAC**, consistente en crear valor y crecer, dando prioridad a la consecución de una cuenta de resultados estable y siguiendo una trayectoria claramente ascendente. De hecho, la compañía ha marcado una tendencia alcista desde el comienzo del año, aumentando su volumen de contratación, y cuenta con uno de los PER más bajos del mercado.

Desde comienzos del año 2001 el valor ha reportado una plusvalía del 54,41% a sus accionistas.

EUROPAC, compañía dedicada a la fabricación de cartón ondulado, obtuvo en el año 2000 una facturación de 26.803 millones de pesetas (161,09 millones de euros), lo que supone un incremento del 118% con respecto a 1999. Asimismo, durante el pasado ejercicio económico, sus beneficios alcanzaron los 2.002 millones de pesetas (12,032 millones de euros), un 128% más que en el año anterior. La compañía estima que los resultados del ejercicio 2001 serán sustancialmente superiores a los del año anterior.

EUROPAC tiene su sede social en Dueñas (Palencia) y actualmente cuenta con instalaciones tanto en España como en Portugal.